きらきら

尾道市立向東小学校 1年生だより 令和5年10月24日 NO.19

笑顔が広がるよ!

先日,地域の方から学校に電話がありました。「車を運転中,1年生の子がいたので,止まって道を譲ったら,大きな声で『ありがとうございます!』と手を振ってくれて,うれしい気持ちになりました。」とのことでした。

次の日子供達に確認したところ,お礼を言った児童が分かり,保護者の方にお知らせをしました。すると, またいいお話を聞きました。

数日前におばあ様が、町内で車を運転中に小学生に道を譲ったら、高学年の子が深々と頭を下げてお礼をしてくれて「向東には素敵な小学生がいるね。あなたたちもそうできるといいね。」と話してくださっていたそうです。その言葉が子供達の心に残っていたのですね。優しい気持ちや感謝の気持ちのやりとりで、向東に笑顔が広がっていることが分かり、とてもうれしかったです。

学級でも話をすると、「譲ってくれた車に『ありがとう』を言いたい。」「登 下校の時に見守りをしてくださっている地域の人にもあいさつしよう。」と声が 上がりました。友達の良い行いをお手本にして、みんなの心も成長しています。



とびなわの用意をお願いします。

11月に入ると体育科でなわとびの学習をはじめます。縄跳び用とびなわをご用意ください。入学前に使っていたものでもかまいません。児童の体に合った長さの物であれば大丈夫です。目安としてロープを両足で踏んで、持ち手を持って肘を体の真横に直角に曲げたくらいの長さが良いそうです。お子さんの体に合った長さに調整をして持たせてあげてください。記名もお願いします。



本日注文袋を持ち帰っています。希望される方はお釣りが無いように代金を入れて、封をして提出ください。締め切りは10月30日(月)です。

木の実・落ち葉などご協力ありがとうございます!



カラフルな 色を付けると 楽しいね。入 れた木の実の 大きさで音が 違うよ。



一人が使え るどんぐりの 数を決めた方 がよさそうだ ね。